

N°2025/083

Nouméa, le 6 juin 2025

CINÉPHILIE EN FAMILLE :
“DE FUNÈS ET BOURVIL, LE DUO LÉGENDAIRE”
SAMEDI 14 JUIN À 14H À LA MAISON DE LA PAROLE

La ville de Nouméa propose, à la Maison de la Parole, un rendez-vous familial autour d'œuvres cinématographiques à découvrir ou à redécouvrir. En mai, c'est un duo légendaire du cinéma français qui est à l'honneur !



CINÉPHILIE EN FAMILLE
LOUIS DE FUNÈS ET BOURVIL
LE DUO LÉGENDAIRE

14 JUIN
À 14H

LA MAISON DE LA
PAROLE
SAINT-PIERRE

Ville de
NOUMÉA

noumea.nc
f Nouméamaville

Préparez-vous à rire, à redécouvrir des scènes cultes et à plonger dans l'univers irrésistible de Louis de Funès et Bourvil, deux géants du cinéma français ! Entre fous rires, gaffes mémorables et répliques inoubliables, ces deux génies comiques ont marqué des générations.

Venez en famille explorer leurs plus grands succès, partager vos souvenirs, et découvrir les secrets de ce duo magique qui continue de faire rire petits et grands. Un voyage drôle et touchant à ne pas manquer !

INFORMATIONS PRATIQUES

Samedi 14 juin de 14h à 15h30

Maison de la Parole (rue du Prieuré à Sainte-Marie)

Gratuit, sans inscription dans la limite des places disponibles

Tout public. Durée : 1h30 environ